

HTL Paul-Hahn-Straße (Linzer Technikum) genießt einen hervorragenden Ruf

Berufsbegleitend zum Ingenieur

Der innovative Wirtschaftsstandort OÖ baut im technischen Bereich vor allem auf Ingenieurskompetenz von HTL-Absolventinnen und Absolventen auf. Die Abendschule der HTL Paul-Hahn-Straße hat seit Jahrzehnten einen Top Ruf. Kein Wunder, dass sehr viele Betriebe auf Ingenieure der HTL Paul-Hahn-Straße setzen.

Davon sind derzeit 700 Studierende überzeugt, die die Abendschule in der HTL Paul-Hahn-Straße besuchen und ihr Wissen in den Bereichen Elektronik, Elektrotechnik, Maschinenbau, Mechatronik und Wirtschaftsingenieurwesen vertiefen. Ziel ist eine Doppelqualifikation mit der Reife- und Diplomprüfung.

Semesterbeginn am 25.2.

Für Interessierte mit Pflichtschulabschluss oder einer nicht facheinschlägigen Lehre beginnt der Einstieg bereits im

Sommersemester des Schuljahres 2018/19.

Einstieg Wintersemester

Der Einstieg für Interessent-

innen und Interessenten mit einer facheinschlägigen Lehre, Fachschule, Meisterprüfung oder Reifeprüfung ist ab dem Wintersemester des

Schuljahres 2019/20. Der Beginn des Semesters ist am Montag, 9. September 2019. Die Studiendauer im modular geführten Ausbildungssystem ist abhängig von den individuellen Vorkompetenzen. Als Zwischenabschluss kann auch die Berufsreifeprüfung erlangt werden. Nähere Info zum Linzer Technikum und zur Anmeldung: www.litec.ac.at



Foto: Litec

TIPP SCHAU VORBEI

**Am 16. Mai 2019
von 14.30 bis 18.30 Uhr**

werden die
Abschluss- und
Diplomarbeiten
im Litec-Center der
Öffentlichkeit präsentiert.

Die Wirtschaft baut auf HTL-Absolventinnen und Absolventen.